

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Mandiri Giat Door To Door System dan Sosialisasi Program Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Nov 7, 2023 - 13:19

**LAPORAN KEGIATAN**

### GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM POLSEK CIRACAP



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Mandiri Giat Door To Door System dan Sosialisasi Program Keamanan*

Sukabumi, 07 November 2023 – Hari Selasa, pukul 10.10 WIB, merupakan saat yang penuh makna bagi warga Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Mereka menerima kunjungan BRIPKA HUGO TRI S, Bhabinkamtibmas setempat, dalam sebuah inisiatif luar biasa untuk menjalin keakraban dan mengampanyekan program keamanan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede.

Kegiatan sambang warga ini tidak hanya sebatas shilaturahmi, tetapi juga menjadi platform untuk menggandeng semua elemen masyarakat guna

menciptakan keamanan bersama. Program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang digulirkan oleh Bpk. Kapolres Sukabumi menjadi fokus utama dalam pertemuan ini.

Dalam suasana akrab, warga diberi kesempatan untuk berbicara, menyampaikan curhatan, dan memberikan saran. Bhabinkamtibmas mendengarkan dengan seksama, menciptakan ruang bagi warga untuk merasa didengar dan dihargai. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan langkah-langkah konkret telah diambil.

Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk bergotong-royong dalam menjaga keamanan wilayah mereka dengan menghidupkan kembali sistem siskamling. Hal ini diharapkan dapat membantu mencegah tindak pidana pencurian. Kehadiran Polsek Ciracap dalam kegiatan door-to-door ini bukan sekadar patroli rutin, melainkan sebuah bentuk komitmen pihak berwenang untuk memberdayakan komunitas dalam menjaga lingkungannya.

Kapolsek Ciracap, IPTU H. DUDUNG A. JAMIN, SH. SM.MH, mengapresiasi kerjasama yang terjalin antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Waluran Mandiri. Langkah ini merupakan upaya konkret untuk menciptakan kehidupan yang lebih aman dan damai bagi semua. Semoga langkah ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lain untuk terlibat dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing.